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にぎやか、笑顔あふれる人びと　〜第10回MDC社長会主催・勤労感謝祭開催！〜

連携事業継続力強化計画の申請について

　MDC社長会では9月20日㈮、昨年に続き勤労感謝祭
を開催しました。
　参加者89人（16社）と大変多くの方々から参加申し込
みがあり、組合会館会議室を3室つなげた会場で開催し
ました。17時30分を過ぎると、少しずつ来場が増え始め、
18時の間際には列ができるほどになりました。
　受付で飲み物とおつまみプレートの受け取りがありま
したが、今年は会館内飲食店のご協力のもと、参加者1
名につき2つのおつまみプレートでした。空腹でも満腹
になる量と味。参加者はそれぞれのグループでテーブル
席にまとまり、思い思いに乾杯、歓談に華を咲かせてい
ました。
　18時には、主催者のMDC社長会より瀬川喜代治会
長（㈱キヨシ商事取締役）が挨拶に立ち、「マジック
ショーや福引抽選会を楽しんでいただき、仕事の疲れを
いやしてください」と述べた後、MDC組合の木村仁理
事長の乾杯の発声で始まりました。
　今回の余興は昨年も好評だった「からくりどーる一
座」が新メンバーと新ネタを加えて登場しました。4人
のマジシャンは各テーブルを回り、目の前でマジックを
披露。手品の種を見逃すまいと目を凝らしたり、感心し
たりと楽しいマジックショーになりました。続いて、例

年非常に盛り上がる福引抽選会です。
　今年も特賞2万円のお食事券（霧笛楼）、1等1万円
の重慶飯店ご利用券。さらに令和の米騒動で人気沸騰
のお米５㎏がなんと8本も。他にもコスメ商品や洗顔
フォームなどたくさんの提供商品があり、参加者全員に
必ずどれかの賞があたる仕様です。司会者からの当選番
号発表に歓声や拍手がわき上がり、大きな景品を笑顔で
受け取る姿が印象的でした。最後に特賞当選したのは
㈱ユニマットキャラバンの吉崎さんでした。「当たって
びっくりしました。お食事券はみんなで使います！」と
一緒に来場された同僚と喜びを分かち合っていました。
　このあと、寄贈のメロン2個（浜食産㈱）を、じゃん
けん大会勝者にプレゼントする企画が参加者全員参加で
始まりましたが、じゃんけん3回で3名にしぼられまし
た。決着はすぐにつきましたが、今年も大いに盛り上が
りました。
　中締めはMDC社
長会　山田一光副会
長がステージに立ち、
勢いのある一本締め
で締めくくり、盛会
裏に幕を閉じました。

　平成22年から組合全体のBCP事業として災害時対応計
画を定めています。令和元年の台風15号の被害を受け組
合内でより判りやすく連携していくため、中小企業基盤整
備機構の支援を受け、令和2年11月に面的な連携事業継
続力強化として「災害時対応まとめシート」を新たに作
成しました。この取り組みは、令和3年５月に経済産業省
BCP白書でも公表され、評価されています。
　このたび、中小企業基盤整備機構より、連携事業継続
力強化計画の更新について打診があり、「まとめシート」
の一部見直しや計画に基づいた活動等を添え令和6年9月
再申請を行いました。現在更新申請中で令和6年11月承認
予定です。本計画策定にあたり、災害時燃料（軽油・灯

油）優先供給に関して、組合員企業の皆様にアンケートを
行いました。その結果は、供給できる燃料に車両用ガソリ
ンがない等の理由で、災害時燃料供給を希望する組合員
企業が88社回答中7社でした。希望企業のみで供給を受
ける場合、1社あたりの月額負担が高額と試算され、事業
委員会・理事会で検討の結果、今回は契約締結を見合わ
せ、他の対応方法を引き続き模索することとしました。な
お、「ガソリン等燃料の平時の備蓄保管・災害時のガソリ
ン等調達先 及び 災害時の備蓄保管廃棄方法」を災害時対
応まとめシートの追加版として、簡潔にまとめましたので、
本年11月初旬に団地内防災組織メンバー宛に発送します。
既存の「災害時対応まとめシート」と一緒に保管ください。

主催者挨拶　社長会瀬川会長 各テーブルでマジックを披露

メロン2個を賭け、白熱したじゃんけん大会
【勤労感謝祭・協賛企業】
㈱アイン、㈱江戸清、カメイ㈱、㈱カレンズ、桔梗屋紙商事㈱、㈱キヨシ商事、㈱京浜食糧商事、㈱コスメディアラボラトリーズ、㈱なかじま、
長峰製茶㈱、浜食産㈱、㈱ビプロス、㈱プラス、㈱ミツハシ、㈱ユニマットキャラバン、ワミレスコスメティックス㈱、渡辺商事㈱
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第五代理事長 中島康元氏（㈱なかじま前社長）ご逝去を悼む

アウトレットセールでチアパフォーマンス、ブラスバンド　好演！

――業務内容は？
山口　総合衛生管理業です。具体的には3つの柱のもと
業務を行っています。①ペストコントロール②清掃③寝
具乾燥の3つが柱です。
――ペストコントロールとは？
山口　「ペスト」は、欧州で流行った伝染病ですが、現
代では「厄介者」というような意味で使われています。
その厄介者の害虫や有害生物をコントロール、すなわち
管理・制御するのがペストコントロールです。日本及び
各都道府県にペストコントロール協会という団体があ
り、技術者・技能師の資格を認定するなどして、業界を
形作っています。
――会社の特徴は？
山口　当社がうたっているのは「優れた提案能力」「高い
技術力」「迅速な行動力」「歴史を重ねた経験値」というと
ころで、それが強みです。
――歴史というと創業はいつ、また沿革は？
山口　1970年（昭和45年）寝具の熱処理乾燥消毒をする

　MDCアウトレット部会（星野幸雄座長）では昨年10
月の「年に一度の感謝祭」で来場者が通常の倍近くに増
え、一部の対応で混乱がみられたことから検討を行いま
した。その結果、今年はイベント開催月を年2回とし、
５月に演奏＆チアパフォーマンス、10月に福引抽選会と
に分けることとしました。
　５月25日にはYOKOHAMA ROBINSによるブラスバン
ド演奏と横浜ビー・コルセアーズのチアチームB-ROSE
ユースチームのパフォーマンスイベントを行いました。
　たくさんの来場者があり、演奏会場の会館利用者駐車
場では演奏が始まる前に人だかりができていました。

　当組合の第五代理事長（㈱な
かじまの前社長）の故中島康元
氏は、かねてより病気加療中の
ところ令和6年6月3日心不全
のためご逝去されました。享年
86歳でした。
　初代霜田理事長の組合指導に

熱い想いを寄せられ、理事長就任後は、新年度ごとに組
合の方針を立て運営していくスタイルを確立され、今日
に至っています。その際当卸団地の課題として挙がった

会社として中区伊勢佐木町で先代が創業しました。次第
に業態を広げ、2019年にはMDCに本社を移転しました。
私が社長に就任したのはその翌年の2020年です。
――2019年は台風15号やコロナの年でしたね。
山口　ええ、新築したばかりの社屋でしたが床下浸水し
倉庫も台風被害に遭いました。2020年は社長になったば
かりでもあり、コロナ禍で大変でした。
――会社の経営理念は？
山口　公衆衛生の保持業務を通じて社会に貢献すること。
人々の安全・安心な生活を守るために価値あるサービス
をご提供すること心掛けています。
――公共性の高い業務ですが、将来のビジョンは？
山口　将来は今以上に地球温暖化やグローバル化、少子
高齢化の影響で、ますます求められる事が多くなると考
えています。外来生物やウイルス等が持ち込まれる事で、
蚊が媒介するデング熱等の感染症やヒアリの害、少子化
による空き家問題ではアライグマやハクビシン等による
被害が、より増えて行くでしょう。そうした課題に対し、
ペストソリューションでお客様に満足度の向上を、同時
に社会的責任を果たしてまいります。
――仕事以外で力を入れていることは？
山口　業界の理事等も務めていますので活動に忙しく、
休日はゆっくりしたいのですが、リフレッシュの為にな
るべく趣味の時間を外で過ごすようにしています。

　まず、YOKOHAMA ROBINSによるブラスバンドが
始まりました。演奏の合間にMCが演奏活動の紹介や、
曲の説明などを行い、観客を盛り上げながら進行しまし
た。演奏とともに口ずさむ人や、手拍子をする人も多く
みられ、楽しい一時を過ごしていました。
　続いて、チアチームB-ROSEユースチームが、チアパ
フォーマンスを披露。B-ROSEユースチームは小・中学
生を中心とし、応援の派手な動きにかわいらしさを加え
たチームです。チームのファンもかけつけ、元気なダン
スで会場は盛り上がりました。
　両チームの活躍もあり、５月のアウトレットセールは
通常月の1.3倍、約4,000名の来場があり、盛況裏に終え
ることができました。

のが、大震災時の防災と廃棄物処理企業対応でした。そ
れが現在のBCP事業とまちづくり事業へとつながってい
ます。平成17年には組合創立30周年事業をまとめあげら
れ、組合の安定した運営を内外に鼓舞しました。こうし
た数々の貢献に対し、同年11月に中小企業庁長官表彰を
受けました。
　現在も組合会館1階に設置されているAED（自動体
外式除細動器）は、平成21年5月理事長退任時に寄贈さ
れたものです。その功績は現在も引き継がれています。
　故人のご冥福を心よりお祈り申し上げます。

トップ 　突撃　 インタビュー

株式会社 横浜サンセルフ
 山口 弘社長に聞く

元気いっぱいのチアパフォーマンス

迫力のあるブラスバンド演奏
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理事会だより

5月定例理事会報告
・開催日時　５月8日㈬　12：00〜
・開催場所　組合会館2階会議室
・出席理事　11名（欠席0名）
・提出議案
　第一号議案　第48回通常総会提出議案の件
　第二号議案　第48回通常総会開催の件
　第三号議案　今後のスケジュールについて

6月定例理事会報告
・開催日時　6月12日㈬　13：40〜
・開催場所　組合会館2階会議室
・出席理事　11名（欠席0名）
・提出議案
　第一号議案　 共同ビルD棟の荷物搬入口の増築の件
　第二号議案　 共同ビルB棟の経年補修のための、屋上

防水・外壁塗装工事　実施及び業者選定
の件

　第三号議案　第50回　金沢まつりの協賛について
　第四号議案　 団地内不動産の使用方法の変更報告につ

いて
　第五号議案　 組合会館1階飲食店舗の退去予定報告に

ついて
　第六号議案　 その他報告事項
　　　　　　　⑴今後のスケジュールの報告

7月定例理事会報告
・開催日時　7月10日㈬　13：40〜
・開催場所　組合会館2階会議室
・出席理事　11名（欠席0名）
・提出議案
　第一号議案　 社長会主催　第10回勤労感謝祭の資金支

援の件
　第二号議案　 団地内土地に事務所用建物新築する件に

伴う幸浦MDCまちづくり協定、協定運
営委員会審議

　第三号議案　 横浜市中学校向け給食センター建設に伴
う金沢産業連絡協議会の土地使用協定の
近隣同意書捺印について

　第四号議案　 第一四半期（令和6年6月　3カ月経過）
業績報告

　第五号議案　 災害時燃料供給契約（軽油・重油・灯油）
締結の見合わせの件

　第六号議案　 転貸融資実行報告（令和6年6月分）
　第七号議案　その他報告事項
　　　　　　　⑴ 建物業者詰所として、組合員建物の一

時的な賃貸利用の件
　　　　　　　⑵ 組合会館1階テナント47坪の賃貸申し

込み見合わせの件
　　　　　　　⑶今後のスケジュールの報告

委員会だより

社長会だより

事業委員会報告
・開催日時　7月8日㈪　10：00〜
・開催場所　組合会館2階会議室
・出席委員　6名
・提出議案
　第一号議案　 災害時ガソリン等燃料供給検討の件

5月社長会総会
・開催日時　５月21日㈫　正午
・開催場所　組合会館2階会議室
・出席会員　25名
・提出議案
　第一号議案　 2023年度事業報告並びに収支決算承認の

件
　第二号議案　 2024年度事業報告並びに収支予算承認の

件

6月社長会定例会
・開催日時　6月12日㈬　正午
・開催場所　組合会館2階会議室

　第二号議案　 当団地内の廃棄物回収業者見直しの件
　第三号議案　 員外月極駐車場・共同施設使用料等の引

上げ状況報告
　第四号議案　組合会館1階飲食店舗の退去予定の報告

・出席会員　18名
・テ ー マ　横浜港と関東大震災
・講　　師　横浜みなと博物館学芸員

7月社長会定例会
・開催日時　7月10日㈬　正午
・開催場所　組合会館2階会議室
・出席会員　19名
・テ ー マ　定額減税の概要とその対応について
・講　　師　税理士法人 横浜総合事務所

8月社長会定例会
・休　　会
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　今年はコメ業界が世間をお騒がせしてしまいMDCの
アウトレットセールでもお客様に長い行列で並んでいた
だきました。一企業としてできることは少なく心苦しい
思いでおります。
　今回のコメ不足の原因はいくつかあります。作柄が悪
かった、需要が良かった、南海トラフ地震の可能性等で
すが、なかでもこれらの要因を足し算でなく掛け算的に
したコメ不足報道の影響が大きかったのではないかと思
います。
　昨年の一人当たり月額支出はパン1,027円、麺630円、
コメ591円とコメは消費額として主食の座を奪われてい

ますが今回の消費者の反応をみますとやはりコメの食糧
としての存在感はしっかりあるのだと実感しました。
　コメ農家は平成23年112万戸が令和4年には61万戸に
減少しており農家はコメ作りに夢をなくしています。最
近は、何とかコメ作りを続けていただくお願いをしてい
ます。その意味では価格が上がることは農家に希望を
持っていただけます。
　食糧の安定確保という観点からも今回の値上げが消費
者の方にそれなりの理解をいただけるとありがたいと思
うのは勝手なことなのかと悩みます。
� 総務副委員長　三橋　美幸

～　編集後記　～ 

（給食センター　完成イメージ）

お知らせ

































































































新規組合加入 

準組合新規加入 

社名変更 

代表者変更 

MDCアウトレットセール　今後の開催日程 

横浜市立中学校向け給食センターについて 

○日産ネットワークホールディングス㈱
加 入 日　令和6年10月9日

○日産神奈川販売㈱
加 入 日　令和6年10月9日

○神奈川日産自動車㈱
新 社 名　日産神奈川販売㈱
変 更 日　令和6年4月1日付

○ナライ産業㈱
変 更 日　令和6年6月1日
新代表者　奈良井　憲一　旧代表者　奈良井　祚一
○百崎製菓㈱
変 更 日　令和6年6月1日
新代表者　百崎　和人　　旧代表者　百崎　敏子

　令和6年11月、12月、令和7年1月の開催日時は、次
の通りです。
　●11月16日㈯　午前10時　●12月21日㈯　午前10時
　●1月25日㈯　午前10時
　なお、ＭＤＣアウトレットセール開催時にＭＤＣ組合
会館で配布している立体駐車場の駐車サービス券は、通
常営業中の組合員へ迷惑とならないように『入庫から3
時間無料』へ令和6年4月から変更しました。ご理解ご
協力のほどよろしくお願いします。

　横浜市金沢産業振興センターの北側16,000㎡に建設中
の横浜市立中学校向け給食センターは、令和8年4月1
日稼働予定です。同給食センターは横浜市立中学校に1
日28,000食を届ける、国内最大級のセンターとなります。
近隣企業としては注意すべきことがいくつかあります。
　一つ目は、工事車両の往来が集中する時期です。本年
11月中旬に1日70台の通行が予定されており、1月中旬
までで1日最大130台の車両が行き交う予定があります。
年末年始の繁忙期に近隣を通行する際はご注意ください。
　二つ目は、給食センター工事車両や給食の配送車両に
3か所、原則通行禁止のエリアを設定している点です。
具体的には、①長浜水道沿いの道路　②ＭＤＣ団地内　
③産業振興センター駅前の道路　です。ただし、道路工
事等で迂回路となる場合は通行禁止エリアであっても通
行することがあり得ますのでご注意ください。
　三つ目は給食食材や給食関連機材についてです。これ
らの仕入れ等に地元企業を活用いただきたいのですが、
市の給食事業であるために入札での受注となります。具
体的には、給食食材、飲料、弁当容器、弁当運搬用の箱、
汁物用寸胴鍋およびお玉などです。一般に給食費で賄わ
れるものが対象です。なお、入札は令和7年夏ごろから
始まる予定ですので、給食事業へ納入等を希望される場
合は、ご留意ください。

組　　合　　日　　誌
5月 6月
� 8日　定例理事会
14日　横浜市中学校向け給食センター説明会
21日　社長会総会
23日　4社連棟補修工事打ち合せ
25日　ＭＤＣアウトレットセール
27日　横浜卸センター　50周年式典
29日　第48回通常総会

�6日・20日　Excel研修
12日　三役三委員長会議、社長会定例会、定例理事会
19日　営業力レベルアップセミナー
20日　㈱横浜シーサイドライン　第41期定時株主総会
22日　ＭＤＣアウトレットセール
24日　全国卸商団連　第57回通常総会
25日　商団連年金基金　第13回通常代議員会

7月
� 4日　Excel研修
10日　三役三委員長会議、社長会定例会、定例理事会
17日　団地内統一清掃、営業力レベルアップ研修

19日　ＭＤＣ理事会・各委員会　合同暑気払い
27日　ＭＤＣアウトレットセール


